

Feministische Aktionstage 4.-8.10.12. Wien

Klerikalfaschistenkongress und HLI-Aufmarsch ABTREIBEN!



Abtreibung ist Frauenrecht!

Abtreibung raus aus dem StGB!

Für das Selbstbestimmungsrecht der Frau!

Vatikan – Hände weg von unserer Vulva!

**Vorbereitung-
Vernetzung- Infos:**

Do., 13. Sept. um 19 Uhr im FZ
1090, Währingerstr. 59/6/2
FÜR FRAUEN

Kontakt: femrage@riseup.net

**Das Patriarchat im Herzen treffen
Macht Pussyriots!**

Feministische Aktionstage 4.-8.10.12. Wien

Klerikalfaschistenkongress und HLI-Aufmarsch ABTREIBEN!



Abtreibung ist Frauenrecht!

Abtreibung raus aus dem StGB!

Für das Selbstbestimmungsrecht der Frau!

Vatikan – Hände weg von unserer Vulva!

**Vorbereitung- Vernetzung-
Infos:**

Do., 13. Sept. um 19 Uhr im FZ
1090, Währingerstr. 59/6/2 FÜR FRAUEN

Kontakt: femrage@riseup.net

**Das Patriarchat im Herzen
treffen
Macht Pussyriots**

F R A U E N L E S B E N - P R Ü G E L

zwischen die Beine von militanten Frauenhassern und Klerikalfaschisten!

Human Life International und Friends - weltweit ABTREIBEN!!

5475 Tage HLI-GEWALT GEGEN FRAUEN:

Wer wagt es, das zu feiern???

Im noblen Palais in der Wiener City, mitsamt Galadinner feiert eine der weltweit bestens vom Vatikan und hohen Klerikern unterstützte, frauenfeindliche Truppe von Klerikalfaschisten und Fanatikern vom 4. – 8. Oktober 2012 seine seit 15 Jahren praktizierten gewalttätigen tagtäglichen Angriffe auf Frauen- und Menschenrechte in Österreich.

Die Grußworte der Bundesbrüder aus dem Österreichischen Cartellverband, allen voran Kardinal Christoph **Schönborn**, dem Landeshauptmann von Niederösterreich, Erwin **Pröll** und von Vizekanzler Michael **Spindelegger** werden schon jetzt stolz im Fest-Programm angekündigt.

Human Life International Österreich – alias Ja zum Leben – alias Christen Allianz ist besonders den Frauen und Mädchen im ganzen Land durch erlebte Belästigung, Bedrohung, Verfolgung und Beschimpfungen, durch Nötigung, Lügen, Betrügen + Greuelpropaganda, durch Fotografieren und Filmen + Denunziationen, durch Hasspropaganda gegen Feministinnen und Homosexuelle wohl bekannt. 15 Jahre gerichtlich bestätigter Terror, tagtäglich in aller Öffentlichkeit gegen Frauen, Mädchen, Ärzte und Klinikpersonal, Politikerinnen und Feministinnen sind über die Jahre nicht unbekannt geblieben. Berichte in den Medien bestätigten die Aussagen der angegriffenen Frauen, doch dies hindert die fanatischen Exorzisten von HLI und Freunden kaum. Auch ein kürzlich erfolgtes Urteil mit Geldstrafen des Obersten Gerichtshofes gegen den Chef und 3 AuftragnehmerInnen von HLI wegen „beharrlichen Verfolgens“, also schlicht „Stalking“, hält die Verteidiger und Grußbotschafter dieser organisierten Frauenhassbande nicht auf Distanz. Bischöfe wie der Opus Dei Generalvikar a.D, Klaus Küng, Bischof Andreas Laun aus Salzburg, Bischof Elmar Fischer, Altabt Henckel-Donnersmarck von Heiligenkreuz, der derzeitige Abt ebendort, M. Heim, der Nuntius in Österreich, Zurbriggen, Priester aus dem Engelwerk, wie z.B. B. Vosicki, aber auch ebenso fanatische Verbündete aus Polen, Deutschland und den USA werden diesen Kongress als Vortragende bestreiten und ihre Bestrebung, den Schwangerschaftsabbruch unter allen Umständen wieder zu verbieten, im Palais Niederösterreich wie auch diversen Kirchen zelebrieren. Inklusive provokantem Aufmarsch vor der nach wie vor größten Abtreibungsklinik in Österreich am Fleischmarkt im 1. Bezirk. Ihr Motto dazu: *„Non Possumus“- Das Recht von Katholiken, sich Gesetzen und Vorschriften, die im Widerspruch zu Gottes Gesetz stehen, zu widersetzen*

F R A U E N L E S B E N - P R Ü G E L

zwischen die Beine von militanten Frauenhassern und Klerikalfaschisten!

Human Life International und Friends - weltweit ABTREIBEN!!

5475 Tage HLI-GEWALT GEGEN FRAUEN:

Wer wagt es, das zu feiern???

Im noblen Palais in der Wiener City, mitsamt Galadinner feiert eine der weltweit bestens vom Vatikan und hohen Klerikern unterstützte, frauenfeindliche Truppe von Klerikalfaschisten und Fanatikern vom 4. – 8. Oktober 2012 seine seit 15 Jahren praktizierten gewalttätigen tagtäglichen Angriffe auf Frauen- und Menschenrechte in Österreich.

Die Grußworte der Bundesbrüder aus dem Österreichischen Cartellverband, allen voran Kardinal Christoph **Schönborn**, dem Landeshauptmann von Niederösterreich, Erwin **Pröll** und von Vizekanzler Michael **Spindelegger** werden schon jetzt stolz im Fest-Programm angekündigt.

Human Life International Österreich – alias Ja zum Leben – alias Christen Allianz ist besonders den Frauen und Mädchen im ganzen Land durch erlebte Belästigung, Bedrohung, Verfolgung und Beschimpfungen, durch Nötigung, Lügen, Betrügen + Greuelpropaganda, durch Fotografieren und Filmen + Denunziationen, durch Hasspropaganda gegen Feministinnen und Homosexuelle wohl bekannt. 15 Jahre gerichtlich bestätigter Terror, tagtäglich in aller Öffentlichkeit gegen Frauen, Mädchen, Ärzte und Klinikpersonal, Politikerinnen und Feministinnen sind über die Jahre nicht unbekannt geblieben. Berichte in den Medien bestätigten die Aussagen der angegriffenen Frauen, doch dies hindert die fanatischen Exorzisten von HLI und Freunden kaum. Auch ein kürzlich erfolgtes Urteil mit Geldstrafen des Obersten Gerichtshofes gegen den Chef und 3 AuftragnehmerInnen von HLI wegen „beharrlichen Verfolgens“, also schlicht „Stalking“, hält die Verteidiger und Grußbotschafter dieser organisierten Frauenhassbande nicht auf Distanz. Bischöfe wie der Opus Dei Generalvikar a.D, Klaus Küng, Bischof Andreas Laun aus Salzburg, Bischof Elmar Fischer, Altabt Henckel-Donnersmarck von Heiligenkreuz, der derzeitige Abt ebendort, M. Heim, der Nuntius in Österreich, Zurbriggen, Priester aus dem Engelwerk, wie z.B. B. Vosicki, aber auch ebenso fanatische Verbündete aus Polen, Deutschland und den USA werden diesen Kongress als Vortragende bestreiten und ihre Bestrebung, den Schwangerschaftsabbruch unter allen Umständen wieder zu verbieten, im Palais Niederösterreich wie auch diversen Kirchen zelebrieren. Inklusive provokantem Aufmarsch vor der nach wie vor größten Abtreibungsklinik in Österreich am Fleischmarkt im 1. Bezirk. Ihr Motto dazu: *„Non Possumus“- Das Recht von Katholiken, sich Gesetzen und Vorschriften, die im Widerspruch zu Gottes Gesetz stehen, zu widersetzen*

